

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1922, tome 20, p. 253

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS. _ M. l'Abbé **Léon Quenet**, curé de Courgenay (J.-B.), a été nommé curé de Cœuve.

M. le Ch^{ne} **Jules Monney** a reçu le diaconat, à l'Abbaye de St-Maurice.

Mgr **Léonard Currat**, vicaire général honoraire, à Besencens (Fribourg), a obtenu le Prix Charrier aux Jeux Floraux du Languedoc, pour son œuvre récente : « Sous l'aile de Dieu ».

Nos félicitations.